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Segurança de Toledo em outro nível

Por Eliseu Langner de Lima

 

Entre as cidades mais seguras do Brasil, hoje liderada por São Caetano do

Sul (SP), Toledo, no Paraná, passa a integrar este rol, não só por termos a partir

de agora nossos agentes da GM “armados”. São vários os fatores que destacam

nosso município antes do armamento da Guarda Municipal.

Segurança de Toledo em outro nível I

Toledo tem a menor taxa de criminalidade do estado devido aos programas sociais

desenvolvidos pelas nossas entidades sociais privadas, que devemos sempre

reverenciar. Entre elas estão a Ação Social São Vicente de Paulo – Irmã Luiza,

Casa de Maria, Albergue Noturno Allan Kardec, os antigos Dorcas e Lar Bethânia,

além das instituições ligadas a Secretaria Municipal de Assistência Social.

Segurança de Toledo em outro nível  II

O prefeito Beto Lunitti, em seu discurso feito no lançamento do programa “Toledo é

+ seguro!” , afirmou que “segurança pública começa com a educação de nossas

crianças e fecha com os mais idosos. A partir de hoje, nossa Guarda Municipal

recebe um dispositivo letal. Que tudo corra bem! E se for mal, temos uma

corregedoria que fará as investigações. E da mesma maneira que tivemos a

coragem de assinar permissão do armamento, faremos as investigações para

tomar as medidas necessárias, ou pela defesa – que eu espero – ou pela punição

exemplar, se necessário”.

Ausência

Apesar de ter sido informado que o Ministério Público e o Corpo de Bombeiros de

Toledo foram convidados, era nítida a ausência destas instituições, tanto física

como também nas citações em discurso.  

Discursos “espada”

Olha, não vou criticar as pessoas que invadiram e pisotearam o belo canteiro

formado com flores e pedras, recém-feito e ainda não inaugurado, onde está

plantada também uma bela e frondosa árvore.



Discursos “espada” I

Vou criticar sim, os discursos tipo “espada” dos nossos agentes públicos, que sem

qualquer sensibilidade (discernimento) deixaram os GMs e demais convidados sob

sol ardente. Compreendo que no ano que vem tem eleições, mas pqp! Cadê a

consciência? Obs.: A maioria dos “invasores” eram servidores.

É bom relembrar

Não é ser um puxa-saco, mas sim honesto com minha consciência, e ético na

profissão, acerca dos dois temas que irei descrever.

Foram 12 anos e meio de espera e preparo dos nossos GMs para esse momento.

No comando da corporação, passaram como secretários Leoclides Bisognin,

depois João Vianei Crespão, o tenente-coronel Oscar Monteiro, o policial federal

Arthur Almeida e agora o major Cristhian Goldoni.

É bom valorizar

Cada um deles deu sua contribuição à comunidade de Toledo, mas dois deles

quero exaltar.

Primeiro o vereador Leoclides Bisognin, que foi quem conseguiu as primeiras

armas letais e teaser. Foi ele também quem implantou na GM a Patrulha Maria da

Penha e a carteira funcional.

Depois, o policial federal Arthur Almeida (in memorian), que em um curto espaço

de tempo harmonizou a tropa e centralizou o foco de seus comandados na

responsabilidade com a segurança, que ficou visivelmente carimbado nas feições

de cada um dos membros da GM que hoje receberam as armas.

É bom valorizar I

Ambos mereciam ser ovacionados na data de hoje, mas a falta de visão publicitária

da prefeitura a respeito dos secretários de Segurança e diretores da Guarda

Municipal é nítida, e muitas vezes até satirizada.

Custaria nesse evento fazer uma salva de tiros de festim para o ex-secretário

Arthur? Ou uma homenagem ao vereador Bisognin, pelo fato de ter dado

sequência ao projeto e o alavancado com glórias?
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